

令和2年度みかん狩りについて

日頃より保育園運営にご理解ご協力を頂き、ありがとうございます。

例年、11月に津の荒川みかん農園にお世話になって行っておりました、ライオン組のみかん狩りですが、地域の方の御好意もあり、長澤町の真福寺さん管理のみかん畑を利用させて頂けることとなりました。これまで様々な形で地域の方々との交流をはかっておりましたが、様々な要因、またそこへコロナ対策で拍車がかかり、地域交流が希薄になってきておりました。しかし、このことによりまた地域の方々とのつながりをもつことが出来るようになります。

また、畑の場所が園外活動で未満児も利用できる範囲になるため、全園児が対象になります。

これを機会に、地域の方々と密接な心のつながりをもちながら、また全園児と職員が、さながら「大家族」のように関わり合い、幅広い年齢の子ども同士が互いに育ち合えるような行事にしていきたいと思えます。

地元の方々にご親切にして頂き、園のすぐ近くにこういう環境があることは本当にありがたいことです。これからも「地域のオアシス」として愛される保育園を目指していきたいと思えます。

ながさわ保育園
園長 中瀬弦偉

